

新春を迎え
飛躍する笠間市を目指して!
市民協働のまちづくり



新春恒例の賀詞交歓会



多くの来場者で賑わう彩初窯市（笠間工芸の丘）



完成が待たれる「地域交流センターいわま」
(完成予想図)



オープンした「地域交流センターともべ」

編集後記

平成29年の新春を迎え、うれしいニュースが飛び込んできました。大相撲初場所、牛久市出身の力士「稀勢の里」関が優勝を飾り、第72代横綱に昇進を果たしたことであります。実に19年振りの日本人横綱誕生であり、大きな喜びと希望をいただきました。郷土茨城の誇りでもあり、横綱としてさらに大きな活躍を期待したいと思います。

議会より提案しました「地域交流センターともべ（Tomoe）」が1月29日に友部駅前オープンしました。地域の市民の皆様が気軽に集う場所として大いに利用していただきたいと思えます。さらに、岩間駅前にも今年の12月に「地域交流センターいわま」が完成する予定となっており、駅前の活性化につながっていくものと思われま。

広報委員会も新メンバーでスタートしました。前回より見やすい紙面づくりに工夫をしたところ、市民の皆様より好評をいただきました。これからも「かさま市議会だより」を身近に感じていただき、市民との架け橋となれるよう努力を続けてまいります。

広報委員会
(大関 久義)

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 大関 久義 |
| 副委員長 | 野口 泰之 |
| 委員 | 田村 泰之 |
| 委員 | 石井 栄 |
| 委員 | 小松崎 均 |
| 委員 | 菅井 信 |
| 委員 | 畑岡 洋二 |
| 委員 | 大貫 千尋 |

